
伊藤　龍一　本日は、夜間例会、家族会に多数のご出席有難うございま
　　　　　　した。
能瀬　伸一　本日は沢山のご家族のご参加有難うございました。
岡田　賢治　今日は家族会です。楽しくやりましょう。後藤委員長他委
　　　　　　員の方々ご苦労さまです。
後藤　達也　家族会の出席者が100名達成しました。有難うございました。
松浦　一雄　10 月のゴルフ部会では大石さんの優勝、私のヒモでウマを
　　　　　　二人で山分けできました。有難うございました。
藤縄　洲二　先日のホールインワンコンペ多数の方が出席下さって有
　　　　　　難うございました。
金田　智行　岡部歩乃佳ちゃんアジアパラ初出場で全種目決勝進出。入
　　　　　　賞おめでとうございます。
有富　正治　H30 年度、第 1 回目の家族会です。会員の皆様お楽しみ下
　　　　　　さい。
佐伯　澄男　計画財務委員会の皆様家族会の設営ご苦労さまです。
加藤　久博　家族会に感謝して。
大上　幸雄　家族会の設営お疲れ様でした。
真鍋　憲夫　先日の藤縄さんのホールインワンコンペ沢山の参加者で盛り
　　　　　　上がりましたネ！秋空のもと楽しくプレー出来、夜の二次会
　　　　　　もエンジョイしました。有難うございました。
徳村　　明　祭りも終わり秋本番となりました。日本の四季を楽しむと
　　　　　　共に朝夜の寒に対応して下さい。
大竹　崇夫　計画財務委員会の皆様家族会の設営ご苦労さまでした。

伊藤　龍一　本日は世界ライオンズデー、ウイ･サーブで 1Z 合同早朝例
　　　　　　会ご出席有難うございました。
岡田　賢治　早朝からご苦労さまです。
能瀬　伸一　朝早くから皆さん大変お疲れ様でした。
真鍋　憲夫　世界ライオンズデーおめでとうございます。何とか雨も降
　　　　　　らずラッキーでした。もうすぐ秋祭り！平和運行で頑張り
　　　　　　ましょう。
有富　正治　世界ライオンズデー早朝よりお疲れさん！
大竹　崇夫　ライオンズデーを祝して。
青野　泰介　本日は欠席ですみません。大上 TT しっかりドネーション
　　　　　　集めてください！
・・・世界ライオンズデー1Z合同早朝例会出席ご苦労さまです。・・・
　松浦一雄／福山　宏／中田君江／小野周平
永易　明洋　早朝よりの世界ライオンズデー皆さんご苦労様。
高橋　尚毅　世界ライオンズデー早朝より皆様お疲れ様でした。
加藤　久博　世界ライオンズデー早朝例会お疲れ様でした。
宇野　博文　少し雨が降りましたが気持ちよく清掃が出来ました。早朝
　　　　　　のライオンズ活動はすがすがしいものです。
古川　貴章　雨も上がりよかったです。
塩見　秀晴　早朝例会お疲れ様です。
石川　　稔　皆様おはようございます。早い時間からご苦労さまです。

・・・雨も上がり世界ライオンズデーが開催出来て良かったです・・・
　鈴木雅志／高橋在錫／上野　剛／大上幸雄／近藤充徳／徳村　明
・・・皆様早朝よりの清掃ご苦労さまです。・・・
　後藤達也／白石誠一／大石隆憲

神野　雄太　計画財務委員会、家族会ご苦労様。
山下　邦俊　家族会の設営ご苦労様です。
石川　敏則　季節の変わり目、身体に気をつけて！
譽田　幸弘　娘がドレスで参加です。宜しくお願いします。
杉田　友裕　本日の家族会のご準備をされた計画財務委員会の方々に
　　　　　　感謝申し上げます。
鈴木　雅志　家族会大盛況、計画財務委員会、後藤委員長他委員会の皆
　　　　　　様ご苦労様です。
高橋　尚毅　広島カープ３連覇おめでとうございます。そして今日来て
　　　　　　くれています、ひびき分校の皆さん有難うございます。　
　　　　　　来月のソフトボール大会はカープ魂でがんばります！
古川　貴章　藤縄さんホールインワンコンペで優勝しました。有難うご
　　　　　　ざいました。
奥嶋啓一郎　シェブロン賞の皆様おめでとうございます。私もシェブロ
　　　　　　ン賞目指してがんばります。
青野　泰介　今日は家族会数多くのご参加有難うございます。能瀬幹事
　　　　　　のご家族は来られているのかなあ。心配です。
宇野　博文　本日は楽しみにしていた家族会です。計画財務委員会の皆
　　　　　　様お世話になります。しっかり楽しみたいと思います。
塩見　秀晴　家族会を楽しみましょう。
小野　周平　先日のゴルフ部会お世話になりました。昨年ぎっくり腰に
　　　　　　なり、一年ぶりのゴルフで不安なこともありましたが無事
　　　　　　にラウンドできました。有難うございました。
石川　　稔　早いもので祭りも済んで１週間。土曜日以降は気温も下が
　　　　　　るようですね。皆さんご自愛下さい。
伊藤　嘉秀　本日の家族会の設営を頂きまして計画財務委員会の皆様
　　　　　　お疲れ様です。ありがとうございました。
伊藤　久門　家族会を盛大に開催されますことを大変嬉しく思います。
　　　　　　ご家族皆様共に健やかに過ごせますことを祈念いたします。
・・・本日の家族会の設営計画財務委員会の皆様ご苦労様です・・・
　大石隆憲／近藤充徳／高橋在錫／新田久司／真木泰彦／中田君江
　／岡田浩二

Ｃドラゴン先生
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No try
   No change!

ライオンズグラブにはたくさんの専門用語があります。
その用語は、時代の移り変わりにより、さまざまに変わっていきます。ライオンズ用語解説

10 月第 2 例会

和「Wａ」

　  新居浜ライオンズクラブ会報
毎月第１例会（第２水曜日）発行

会長  伊藤 龍一　幹事  能瀬 伸一  会計  岡田 賢治
発行責任者　ＭＣ広報委員長　天野  淳 

　         

やっと朝夕は涼しいというより、肌寒い時期になり、秋らしくなりま
した。秋祭りは、３日間とも晴天に恵まれ、太鼓台見物や行楽にお
出かけされた方も多かったと存じます。
　先日、神戸国際展示場で開催された歯科医学大会に出かけ
ました。医師で順天堂大学医学部付属順天堂医院院長の天野
篤氏による特別講演がありました。
　今話題の私立大学医学部の入学試験問題に関しても話され
ました。専門の心臓血管外科については、今上天皇の冠動脈バ
イパス手術の執刀医として知られています。「いつまでも一途一
心 今、医師はどうあるべきか？」で講演。
　一人前の心臓外科医になるには５千症例くらいの手術経験
が必要で「患者がされたことを忘れるほどの手術が成功と呼べ
る」とし、これからも少しでも多くの患者に公平で適切な医療を提
供し続けたいと熱く語られました。
　流石に本場、神戸のコーヒーは、美味しかった！　　真鍋憲夫

ＬＣＩＦ
LIONS CLUB INTERNATIONAL FOUNDATION「ライオンズクラブ国際財団」の略です。
国際協会の中の組織で主に､視力支援、青少年育成、災害救助活動、人道奉仕活動を目的
としています。設立以来今年で５０年になり､これまでに総額７億ドルを超える支援を送ってい
ます。

ＬＣＩＦ１００キャンペーン
今年から３年間にわたるキャンペーンです。２０２１年までに年間２億人の人々
に奉仕をするため、日本の会員一人一人が年間、１００ドルを３年間継続
してＬＣＩＦに寄付を目標としています。従来の支援目標に、糖尿病・環境・
小児ガン・飢餓食糧支援を加えています。

クラブＬＣＩＦコーディネーター
２年前に新しく出来ました。ＬＣＩＦが目標としている様々な事業に対して、クラ
ブ会員の認識を高めて、ＬＣＩＦの取り組みへの参加と直接の支援を促します。
新居浜ライオンズクラブでは、直前会長が兼任しています。



・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　　１１月１２日（月）18:30 ～　商工会館 3F
１１月第 1例会　 　１１月１４日（水）12:15 ～　ユアーズ
１１月第２夜間例会１１月２８日（水）18:00 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　１１月　５日（月）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　１１月　６日（火）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　 １１月　７日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　   １１月　８日（木）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　１１月１５日（木）18:30 ～　事務局
青少年委員会　　　１１月２７日（火）18:30 ～　事務局　
出席大会委員会　　１１月２９日（木）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
１１月２３日（金･祝）　えひめ学園
　えひめ学園との交流会（ソフトボール大会）
１１月２５日（日）7:00 ～　商工会館周辺
　第 2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　１１月１１日（日）   9 :15 ～     新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　未定
つれづれの会　　偶数月の予定　
くらげの会　　　１１月１７～１８日（日）　　  高山方面旅行
スポーツ部会　　１１月はお休みです。
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　  　随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　   随時活動中

ゾーン・地区・国際協会の動き

１１月　３日（土･祝）8:55 ～　今治市営中央体育館
　２Ｒ親善スポーツ大会
１１月１０日（土）16:00 ～　グラッツェふじ
　新居浜別子ライオンズクラブ３０周年記念式典
１１月２５日（日）13:00 ～　今治ケーオーホテル
　薬物乱用防止教育認定講師養成講座

行  事  予  定

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (10月分 )

５６
２８
２６
４５
１５５

128
 54
54
 32
268

264,076
44,000
46,576
22,500
377,152

76.8
78.6
66.6
56.7
69.7

83.9
83.9
86.2
73.3
81.8

名 ％ ％ Ｈ 円

11月 誕生日おめでとうございます
塩見秀晴、真木泰彦

11 月 結婚記念日おめでとうございます
天野　淳、伊藤龍一、上野　剛、岡田浩二
近藤盛文、永易明洋、譽田幸弘、村上順一郎

村上博昭、小野周平
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10月 14 日(日)　　新居浜CC

青 野 泰 介

松 浦 一 雄

大 石 隆 憲

小 野 周 平

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

ゴルフ部会報告

42

41

48

55

46

42

48

63

88

83

96

118

29.9

20.4

30.0

30.0

58.1

62.6

66.0

88.0

 10 月 理事・委員長会
10月 1日 (月 )1８：３０～ 商工会館3F

第 29 回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
青少年委員会 中 田  君 江　日時 : 平成30 年9 月28 日（金）14:00 ～　場所：市民文化センター中ホール ●会長挨拶

●審議事項
１．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について
　４０，０００円　11月3日（土）
２．平成３０年度えひめ学園秋季運動会お祝い金支出について
　１０，０００円　10月12日（金）
３．保健福祉委員会開催日の変更について　
　１０月１８日（木） → １０月１０日（水） 18:30 ～ 事務局
●報告事項
１．第２９回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　９月２８日（金） 14:00 ～ 市民文化センター中ホール
　結果
　ゴールド･ライオンプライズ
　　　東中学校　岩崎 琴菜　 （いわさきことな）さん　
　シルバー･ライオンプライズ
　　　別子学校　柚山 眞之佑 （ゆやましんのすけ）さん　　
　ブロンズ･ライオンプライズ　ひびき分校
　　　越智 隆斗 　（おちりゅうと）さん
　参加者：L 伊藤龍一 L 能瀬伸一 L 金田智行 L 青野泰介
　L 有富正治 L 伊藤久門 L 伊藤嘉秀 L 鈴木雅志 L 高橋尚
　毅 L田村征夫Ｌ土岐計一Ｌ中田君江Ｌ古川貴章Ｌ真木泰彦
　Ｌ村上博昭Ｌ山下邦俊 (16 名 )
２．ＬＣＩＦ研修会
　９月２９日（土） 13:00 ～ 西条市中央公民館　
　出席者：佐伯澄男ＬＣＩＦコーディネーター
３．岡部歩乃佳選手アジアパラ競技大会出場壮行会
　９月２９日（土） 18:00 ～ ユアーズ　参加者：７０名
４．第６回キャビネット内局会議
　１０月３日（水） 18:00 ～ 道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
５．平成３０年度えひめ学園秋季運動会　
　１０月１２日（金）  10:00 ～ えひめ学園
　出席者：金田智行青少年委員長
６. 今治ＬＣサイクリング車贈呈式
　 10月18日（木） 16:00 ～ サンライズ糸山    
　今治ＬＣ５７回結成記念例会
　 10月18日（木） 18:30 ～ 今治国際ホテル
　　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加
　　委員長
７．新居浜別子ＬＣ結成３０周年記念式典
　１１月１０日（土）　グラッツェふじ
　登録受付　１５:３０～１５:５０
　記念式典　１６:００～１７:１０
　祝　　宴　１７:３０～１９:００
　　※全員登録（１０,０００円）になっております。登録料は第２
　　期会費引落の際に一緒に引き落とさせて頂きます。
８．第２期会費引落日　１０月１５日（月）　５３,０００円
　（会費４３,０００円新居浜別子ＬＣ記念式典登録料１０,０００円）
●委員会報告
　出席大会委員会　例会出席・メークアップのお願い
　計画財務委員会　10/24 家族会出席要請
　ＭＣ広報委員会　 会報誌原稿のお願い
　青少年委員会　　英語スピーチコンテスト・岡部歩乃佳選
　　　　　　　　　手壮行会出席のお礼
　保健福祉委員会　11/25 薬物乱用防止講習会の参加のお
　　　　　　　　　願い
　環境保全委員会　10/8 早朝例会清掃参加のお願い
●その他
　10/14 藤縄洲二ホールインワンコンペ参加のお願い　　　
　　　　　　　　　　　

　今回スピーチを聞いて、まず思っ
たこと、いいえ毎回思うことですが、
中学生とは思えない語学力で、熱
い思いを持っていることに感銘を受
けました。
　自分の学生時代を思い返すと、

英語は単語を学ぶということくらいで、英語でしゃべ
る、ましてや、スピーチをするなど中学生では、考えら
れませんでした。
　コンテストでは、勿論全て英語ですので、理解でき
ないところも多々ありましたが、生徒達の身振り手振
りで、その思いは十分伝わってきました。
　私が最も心に残ったのは、船木中学校ひびき分校
の越智君です。自分の失敗、反省、家族の思い。
とても感動しました。
　思い返してみると昨年は緊張からか、うまくスピー
チが出来ず、残念ながら入賞となりませんでしたが、

今年、リベンジで２回目の挑戦。
ブロンズ・ライオンプライズという素晴らしい成績を
収めました。
　私が今回思ったのは何事にも努力することの大切
さ。努力は決して裏切らないし、越智君のように諦め
ず、挑戦し続ける事で、何事も良い方向に向かって
いくのではないかと確信しました。

　

ブロンズ・ライオンプライス
　ひびき分校３年　越智 隆斗
The Second Anniversary

ゴールド・ライオンプライズ
東中学校３年　岩崎 琴菜

it’s a Big World

シルバー・ライオンプライズ
別子中学校３年　柚山 眞乃佑
A Lesson from My Great-

Grandmother
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沢山の人達に支えられたゴールド賞
新居浜市立東中学校 岩 崎  琴 菜　　

会員投稿テーマ『私のこだわり』

　原稿を書くにあたり、改めて調べ
てみますと、この会も１８年余り続い
ています。「くらげの会」も同時期に
始まりました。
　一番の目的はライオンズ風に言う
と“会員の相互理解の精神をつち

かい発展させる”ですね。
　第１回は平成 12 年 5 月 24日（水）ユアーズにて
開催されました。
　会の命名者は故碓井良和（元会長）さんです。
参考までに歴代会長と任期を記しておきます。
　歴代会長          任　　　　期
　三好博三  平成 12 年  5月～平成 12 年 12月
　岡田賢治  平成 13 年  2月～平成 17 年  6月
　上田達也  平成 17 年  8月～平成 19 年 10月 
　加藤久博  平成 19 年12月～平成 23 年  6月
　岡田賢治  平成 23 年  8月～

　私も会長を引き受けて７年余りになります。そろそ
ろ誰かと交代していただきたいのですが・・・
　今迄、色々と工夫はして参りました。
スピーチのお願い（H24.2 月度、有富さんから）乾杯
の音頭のお願い、（H24．8 月度、加藤さんから）会
場設定のお顔い（H25，4 月度、佐伯さんから）
もうお願いが 2 度目の方もおられます。
　日程調整は私と会場設定の方との都合で決めて
います。10 年程前から、つれづれの会」は偶数月、
「くらげの会」は奇数月に開催されるようになりまし
た。
　これからもクラブが存続する限り続けられたら良
いなと思っていますし、つれづれなるままに仲間同士
で美味しいものを食べて愉快で楽しい時間が過ご
せたら、これまた素晴らしいなとも思っています。
　まだ未加入の方いつでも入会歓迎します。
ホント面白いですよ！！

　こだわりとはっきり言えるのかどう
かわかりませんが、色々な事に興味
を持ち、何でもやってみる精神で人
生やってます。
　敢えて言うなら料理をする事が
好きで、外食して美味しいと思うと

材料を集めてすぐに作りたくなります。上手く出来る
まで何度も作り、子供達に食べてもらうのですが、子
供からすると迷惑だそうです（笑）
料理もそうですが、何に関しても「とことん」と言うの
がこだわりになります。
　先にも言ったように、色々な事に興味を持ちます
が、決めた事は最後までやきりきる方だと思います。
　しかし、何に対してものめり込む性格なのでとこと

　私は英語スピーチコンテストの練習を夏休
みから始めました。初めはやる気はあった
のですが、最後まで出来るかどうか不
安の方が大きかったです。
　練習し初めの頃は、一つの単語を
読むだけで精一杯でした。うまく読め
ない自分に苛立ち、やめてしまいたくな
る時もありました。
　そんな時、先生方はとても優しく、丁寧
に読み方や発音を教えてくださりアドバイス
もしてくださりました。
　昨年、私は第一席を受賞された東中の先輩のス
ピーチを聞いた時、感動したことを覚えています。
その感動を他の人にも体験して欲しいという思いも
あり、私は諦めずに練習を頑張ることが出来ました。
　コンテスト当日、私は朝から少し緊張していまし

た。コンテスト会場へ向かう時、担任の先生
や友達が「頑張って」「応援しているよ」と
声をかけてくれました。
　スピーチ直前にずっと指導してくだ
さった先生が、「大丈夫。いつもの通り
にあなたなら出来る」と言葉をかけてく
ださりました。
　私は沢山の人達に支えられ、頑張る
ことが出来ました。本当に素敵な人達が

周りに沢山いたことに気づきました。
　いつも練習を見てくださった先生方、第一席

を自分のことのように喜び、祝福してくれた友達、沢
山の人達に囲まれていて本当に幸せです。
　本当に感謝しています。中学校生活の中で貴重
な体験が出来ました。これからも何事にも全力で頑
張っていこうと思います。

　今年もスピーチの季節がやってきた。
昨年度の先輩の発表を見ていた彼女が、今年は
「自分がやりたい」と申し出てきた。普段の英語の授
業から積極的な彼女である。
　先ずは、テーマ決めから始まった。生徒会活動、
国際交流・・・と体験は豊富だが、何か彼女だけ
の物をと話していると「自分の好きな空手の良さを伝
えたい」と今回のテーマにたどり着いた。
　折しも東京オリンピック開催間近で、周囲の関心
も高いはずである。
　夏休みから練習は始まったが、特に９月に入って
からの一ヶ月間で集中して練習に取り組んだ。家で
もよく練習しており、日に日に上達が感じられた。
放課後は生徒会役員として体育大会の準備と並行

して行うので、毎日帰りは遅くなる。学校の宿題や習
い事なども有り、普通は「大変」である。
　しかし、本番を終えて彼女や母親から聞いたの
は、大変なはずのこのスピーチ練習は「楽しかった」
というのだ。本番の発表も、のびのびと楽しんでお
り、聞いているこちらも楽しむことが出来た。
　人に何かの良さを伝えるためには、まず自分が楽
しむ、という事が重要である。そして、本番を楽しむ
度胸と何事にも前向きに一生懸命取り組む姿勢が
彼女にはあった。
　それが良い結果に働いたのではないかと思う。
「空手の良さや楽しさを伝えたい」という彼女の思い
がまさに聴衆に伝わった今回のスピーチに、本人も、
私も、大変満足している。

自分が楽しまないと、伝わらない
新居浜市立東中学校 教諭 本 田  久 美 子　　

習を夏休
あった
不
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や友
声を

こと
周りに沢
つも練習

つれづれの会あれこれ　　岡 田  賢 治

　１０月１４日（日）、新居浜カントリー
クラブＡＭ９:５７分ＯＵＴスタート、参
加人数２１名６組で、天候にも恵ま
れ絶好のゴルフ日よりの中、藤縄さ
ん第１回ホールインワンコンペが盛
大に行われました。

　ダブルペリアにて、gross102、net73.2 で優勝さ
せて頂きました。ありがとうございます。
　優勝と言っても点数だけに意表をつかれ「え～え
～良いの～」と思っているのが本心です。
　ご存知の通り、７月のライオンズ月例で藤縄さん
が、１２番ショートホールにてホールインワンを達成し
ました。
　当日も参加していましたが、組は違いますが参加
コンペでホールインワンがあったのも始めてでした。
　今回は、最終組で藤縄さん、福山さん、古川、３名
で、福山会長時の３役コンビで楽しく回ることが出来

ました。
　思えば前半 OUT、福山さんが５４打で回り２打負
けていて、いつもブービー争いをしている気分で今日
は、ブービーも難しいかなと、失礼なことを考えていま
した。福山さんすみません。
　懇親会も楽しくお酒を飲みました。また、第２回藤
縄さんホールインワンコンペを期待しています。
そして、１０月のライオンズ月例同時開催、大石さん
優勝、松浦さん準優勝おめでとうございます。

藤縄洲二さんホールインワンコンペにて優勝しました。
第一副会長 古 川  貴 章　日時：平成 30 年 10 月 14 日（日）9:57 ～　場所：新居浜カントリー倶楽部

私のこだわり　　    中 田  君 江

ん料理、とことんゴルフ、とことん仕事と言うところで
す。仕事とプライベートはきっちり切り離す事にして
いますが、７割は仕事になっています。
　しかし、仕事も楽しむ事を心掛けおりますので決
して嫌々ではありません。
　仕事を楽しむと書きましたが、人と関わる仕事な

のでもちろん辛い事もあります。
　ですが、その分色々な人に出会い、助けられ事も
数え切れません。
　現職に就き、「一期一会」という言葉を実感する
事ができています。これからも趣味の料理、ゴルフ、
仕事、色々な事にとことんこだわっていきたいと思い
ます。
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ライオン誌WEB版 10 月号より一部抜粋

新 会 員 紹 介

氏　　名　奥 嶋  啓 一 郎
生年月日　昭和５１年８月２１日
スポンサー　伊藤 龍一会長
所　　属　計画財務委員会
住　　所　〒７９２

００４５新居浜市中萩町 8-10
Ｔ Ｅ  Ｌ　( 0897) 41- 2926

勤　務　先　（有）芳光
勤務先住所　〒７９２

０００４新居浜市北新町 12-51　　
勤務先TEL　( 0897) 65- 3093
勤務先FAX　( 0897) 35- 1816
役　　　職　取締役
趣　　  味　スキー・バイク

おくじま　けいいちろう

　この新居浜の地に来て１０年目という節目の年に、
歴史ある新居浜ライオンズクラブに入会させていた
だきました奥嶋啓一郎です。
　新居浜の地で生まれ、生後１カ月より長らく新居浜
とは疎遠となっておりましたが、縁あってまた新居浜
に戻って来る事が出来ました。
　伊藤龍一会長にお誘いをいただき、辰年・獅子
座生まれの私として運命を感じ、辰の会長の元、獅
子達のメンバーとなる事を決意しました。先人である
諸先輩方のご活躍・ご功績を汚すことの無い様に、

より一層身を引き締めてまいります。
　今後は、新居浜ライオンズクラブの社会貢献活動
を通じて、ライオンズメンバーの皆様と交流を重ね新
居浜の事、新居浜ライオンズクラブの事などの話を
お聞きしながら、自分にできる社会貢献を小さなこと
でも一つ一つ積み重ねていく所存であります。
　まだまだ若輩の身でありますので、諸先輩の皆様
におかれましては、私自身ライオンズメンバーとして
胸が張れるように、今後ともご指導ご鞭撻を賜りた
く、謹んでお願い申し上げます。

　こだわりとはっきり言えるのかどう
かわかりませんが、色々な事に興味
を持ち、何でもやってみる精神で人
生やってます。
　敢えて言うなら料理をする事が
好きで、外食して美味しいと思うと

材料を集めてすぐに作りたくなります。上手く出来る
まで何度も作り、子供達に食べてもらうのですが、子
供からすると迷惑だそうです（笑）
料理もそうですが、何に関しても「とことん」と言うの
がこだわりになります。
　先にも言ったように、色々な事に興味を持ちます
が、決めた事は最後までやきりきる方だと思います。
　しかし、何に対してものめり込む性格なのでとこと

世界ライオンズデー（1Z４クラブ合同早朝例会）
環境保全委員会 徳 村 　明　日時：平成 30 年 10 月 8 日（月･祝）6:00 ～　場所：新居浜市中央公園

　１０月８日 豪雨と共に目覚め、雨
中の清掃をイメージし対策をした服
装でいざ新居浜市中央公園へ雨
乞いをしながら向かいました。
　世界ライオンズデーに対する 1Ｚ
皆様の思いが天に届いたのか雨は

上がりまずまずのコンディションの下、新居浜中央ラ
イオンズクラブ、新居浜別子ライオンズクラブ、新居
浜ひうちライオンズクラブ、新居浜ライオンズクラブの
４クラブ総勢９７名が一斉に清掃を開始約２０分間
で中央公園は瞬く間に美しい環境となりました。
　続いて、ラジオ体操で体をほぐした後に合同例会
の運びとなりました。
　例会は、中央ＬＣ土遠龍児ＬＴ開会ゴングの後、別
子ＬＣ川上博司会長の国旗敬礼の号令の元、国歌
ならびにライオンズの歌を斉唱しました。

　続いてホストクラブの中央ＬC 千葉英明会長挨
拶、地区役員・地区委員のとして（長文敬称略）秋
山克幸 1Ｚ-ＺＣ、松本清 会則委員長、福山 宏 MC
ライオンズ情報委員長、田坂嘉朗国際関係委員か
ら世界ライオンズデーについての挨拶がありました。
　その後、各クラブから出席報告があり、４クラブ全
体平均では６４％の出席率とまずまずの結果となりま
した。
　そして、ひうちＬＣ藤田修正会長の閉会ゴング、ま
た会う日までを斉唱、新居浜ＬＣ伊藤龍一会長のラ
イオンズローアにより 1Ｚ-４クラブ合同の早朝例会は
終了となりました。
　各クラブはその場で幹事報告、委員会報告があり
例会終え各々解散いたしました。
　皆様大変ご苦労様でした。最期に皆様と一緒に
ライオンズローア”ウォーッ”を叫び 世゚界ライオンズデ
ーを讃えて締めくくりとします。

　９月２９日土曜日にユアー
ズにて２０１８年アジアパ
ラ競技大会へ出場が
決まった岡部歩乃佳
選手の壮行会が開
催されました。

　司会をされた金田智行後援会事務
局長の合図で岡部選手の入場から始
まった壮行会には、阿部義澄後援会会
長を始め理事者の皆さんと、ご来賓に石川
勝行新居浜市長、東高校川田哲也校長を含め７０
名以上の会員が集まり、岡部選手へお祝いの花束
贈呈が行われ、日本代表が新居浜市から生まれた
喜びに沸いた会となりました。
　途中、岡部選手のことを皆さんに深く知ってもらお
うと、中田君江さんと能瀬伸一さんがコーディネータ
を務めるトークショーがあり、中田さんが岡部選手の
アジアパラへ向けた意気込みと喜びを上手く引き出
し、参加者は岡部選手の日々の努力を想像し、アジ
アパラでの活躍に期待を膨らませていました。
　壮行会の中では、日の丸の旗が用意され、参加
者全員が一言ずつ寄せ書きを致しました。会の終
盤に、岡部選手のお父さんがお礼を述べられ、岡部
選手からは競技大会での抱負を皆さんへ話されま
した。

　これまでに出場された世界大会は、アンダー１８
歳と年齢を絞った大会でしたが、今回は全年齢のア
ジア大会とあって、「どこまでやれるか挑戦者として
自分の力を出し切ってきます」と参加者へ控え目な
がら目を輝かせて熱く語られました。
大会結果は
　　100m 自由形　５位　1:13.92
　　100m 平泳ぎ　４位　1:35.73（自己ベスト）
　　100m 背泳ぎ　４位　1:22.96
　　100m バタフライ ４位　1:20.90（自己ベスト）
と初めて全年齢に参加された選手としては、全種目
で決勝戦へ進み、メダルこそあと一歩でしたが、自
己ベスト記録も出され全種目入賞の素晴らしい結果
を出されました。
　今後の活躍と伸びが期待されます。
また、ＮＨＫが岡部選手のこれまでをドキュメント番
組として、１１月７日水曜日に２０時から３０分番組と
してＥテレ（旧：教育テレビ）で放送されます。
　アジアパラ競技大会に日本代表として出場された
岡部歩乃佳選手を全国の方が注目をし始めていま
す。皆様のさらなるご支援、後援会へのご入会をお
願い致します。

岡部歩乃佳選手アジアパラリンピック競技大会出場壮行会
第二副会長 伊 藤  嘉 秀　日時：平成 30 年 9 月 29 日（土）18:00 ～　場所：ユアーズ

ユアー
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に石川

ん料理、とことんゴルフ、とことん仕事と言うところで
す。仕事とプライベートはきっちり切り離す事にして
いますが、７割は仕事になっています。
　しかし、仕事も楽しむ事を心掛けおりますので決
して嫌々ではありません。
　仕事を楽しむと書きましたが、人と関わる仕事な

のでもちろん辛い事もあります。
　ですが、その分色々な人に出会い、助けられ事も
数え切れません。
　現職に就き、「一期一会」という言葉を実感する
事ができています。これからも趣味の料理、ゴルフ、
仕事、色々な事にとことんこだわっていきたいと思い
ます。
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おくじま　けいいちろう

　この新居浜の地に来て１０年目という節目の年に、
歴史ある新居浜ライオンズクラブに入会させていた
だきました奥嶋啓一郎です。
　新居浜の地で生まれ、生後１カ月より長らく新居浜
とは疎遠となっておりましたが、縁あってまた新居浜
に戻って来る事が出来ました。
　伊藤龍一会長にお誘いをいただき、辰年・獅子
座生まれの私として運命を感じ、辰の会長の元、獅
子達のメンバーとなる事を決意しました。先人である
諸先輩方のご活躍・ご功績を汚すことの無い様に、

より一層身を引き締めてまいります。
　今後は、新居浜ライオンズクラブの社会貢献活動
を通じて、ライオンズメンバーの皆様と交流を重ね新
居浜の事、新居浜ライオンズクラブの事などの話を
お聞きしながら、自分にできる社会貢献を小さなこと
でも一つ一つ積み重ねていく所存であります。
　まだまだ若輩の身でありますので、諸先輩の皆様
におかれましては、私自身ライオンズメンバーとして
胸が張れるように、今後ともご指導ご鞭撻を賜りた
く、謹んでお願い申し上げます。

　こだわりとはっきり言えるのかどう
かわかりませんが、色々な事に興味
を持ち、何でもやってみる精神で人
生やってます。
　敢えて言うなら料理をする事が
好きで、外食して美味しいと思うと

材料を集めてすぐに作りたくなります。上手く出来る
まで何度も作り、子供達に食べてもらうのですが、子
供からすると迷惑だそうです（笑）
料理もそうですが、何に関しても「とことん」と言うの
がこだわりになります。
　先にも言ったように、色々な事に興味を持ちます
が、決めた事は最後までやきりきる方だと思います。
　しかし、何に対してものめり込む性格なのでとこと

世界ライオンズデー（1Z４クラブ合同早朝例会）
環境保全委員会 徳 村 　明　日時：平成 30 年 10 月 8 日（月･祝）6:00 ～　場所：新居浜市中央公園

　１０月８日 豪雨と共に目覚め、雨
中の清掃をイメージし対策をした服
装でいざ新居浜市中央公園へ雨
乞いをしながら向かいました。
　世界ライオンズデーに対する 1Ｚ
皆様の思いが天に届いたのか雨は

上がりまずまずのコンディションの下、新居浜中央ラ
イオンズクラブ、新居浜別子ライオンズクラブ、新居
浜ひうちライオンズクラブ、新居浜ライオンズクラブの
４クラブ総勢９７名が一斉に清掃を開始約２０分間
で中央公園は瞬く間に美しい環境となりました。
　続いて、ラジオ体操で体をほぐした後に合同例会
の運びとなりました。
　例会は、中央ＬＣ土遠龍児ＬＴ開会ゴングの後、別
子ＬＣ川上博司会長の国旗敬礼の号令の元、国歌
ならびにライオンズの歌を斉唱しました。

　続いてホストクラブの中央ＬC 千葉英明会長挨
拶、地区役員・地区委員のとして（長文敬称略）秋
山克幸 1Ｚ-ＺＣ、松本清 会則委員長、福山 宏 MC
ライオンズ情報委員長、田坂嘉朗国際関係委員か
ら世界ライオンズデーについての挨拶がありました。
　その後、各クラブから出席報告があり、４クラブ全
体平均では６４％の出席率とまずまずの結果となりま
した。
　そして、ひうちＬＣ藤田修正会長の閉会ゴング、ま
た会う日までを斉唱、新居浜ＬＣ伊藤龍一会長のラ
イオンズローアにより 1Ｚ-４クラブ合同の早朝例会は
終了となりました。
　各クラブはその場で幹事報告、委員会報告があり
例会終え各々解散いたしました。
　皆様大変ご苦労様でした。最期に皆様と一緒に
ライオンズローア”ウォーッ”を叫び 世゚界ライオンズデ
ーを讃えて締めくくりとします。

　９月２９日土曜日にユアー
ズにて２０１８年アジアパ
ラ競技大会へ出場が
決まった岡部歩乃佳
選手の壮行会が開
催されました。

　司会をされた金田智行後援会事務
局長の合図で岡部選手の入場から始
まった壮行会には、阿部義澄後援会会
長を始め理事者の皆さんと、ご来賓に石川
勝行新居浜市長、東高校川田哲也校長を含め７０
名以上の会員が集まり、岡部選手へお祝いの花束
贈呈が行われ、日本代表が新居浜市から生まれた
喜びに沸いた会となりました。
　途中、岡部選手のことを皆さんに深く知ってもらお
うと、中田君江さんと能瀬伸一さんがコーディネータ
を務めるトークショーがあり、中田さんが岡部選手の
アジアパラへ向けた意気込みと喜びを上手く引き出
し、参加者は岡部選手の日々の努力を想像し、アジ
アパラでの活躍に期待を膨らませていました。
　壮行会の中では、日の丸の旗が用意され、参加
者全員が一言ずつ寄せ書きを致しました。会の終
盤に、岡部選手のお父さんがお礼を述べられ、岡部
選手からは競技大会での抱負を皆さんへ話されま
した。

　これまでに出場された世界大会は、アンダー１８
歳と年齢を絞った大会でしたが、今回は全年齢のア
ジア大会とあって、「どこまでやれるか挑戦者として
自分の力を出し切ってきます」と参加者へ控え目な
がら目を輝かせて熱く語られました。
大会結果は
　　100m 自由形　５位　1:13.92
　　100m 平泳ぎ　４位　1:35.73（自己ベスト）
　　100m 背泳ぎ　４位　1:22.96
　　100m バタフライ ４位　1:20.90（自己ベスト）
と初めて全年齢に参加された選手としては、全種目
で決勝戦へ進み、メダルこそあと一歩でしたが、自
己ベスト記録も出され全種目入賞の素晴らしい結果
を出されました。
　今後の活躍と伸びが期待されます。
また、ＮＨＫが岡部選手のこれまでをドキュメント番
組として、１１月７日水曜日に２０時から３０分番組と
してＥテレ（旧：教育テレビ）で放送されます。
　アジアパラ競技大会に日本代表として出場された
岡部歩乃佳選手を全国の方が注目をし始めていま
す。皆様のさらなるご支援、後援会へのご入会をお
願い致します。

岡部歩乃佳選手アジアパラリンピック競技大会出場壮行会
第二副会長 伊 藤  嘉 秀　日時：平成 30 年 9 月 29 日（土）18:00 ～　場所：ユアーズ
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ん料理、とことんゴルフ、とことん仕事と言うところで
す。仕事とプライベートはきっちり切り離す事にして
いますが、７割は仕事になっています。
　しかし、仕事も楽しむ事を心掛けおりますので決
して嫌々ではありません。
　仕事を楽しむと書きましたが、人と関わる仕事な

のでもちろん辛い事もあります。
　ですが、その分色々な人に出会い、助けられ事も
数え切れません。
　現職に就き、「一期一会」という言葉を実感する
事ができています。これからも趣味の料理、ゴルフ、
仕事、色々な事にとことんこだわっていきたいと思い
ます。
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沢山の人達に支えられたゴールド賞
新居浜市立東中学校 岩 崎  琴 菜　　

会員投稿テーマ『私のこだわり』

　原稿を書くにあたり、改めて調べ
てみますと、この会も１８年余り続い
ています。「くらげの会」も同時期に
始まりました。
　一番の目的はライオンズ風に言う
と“会員の相互理解の精神をつち

かい発展させる”ですね。
　第１回は平成 12 年 5 月 24日（水）ユアーズにて
開催されました。
　会の命名者は故碓井良和（元会長）さんです。
参考までに歴代会長と任期を記しておきます。
　歴代会長          任　　　　期
　三好博三  平成 12 年  5月～平成 12 年 12月
　岡田賢治  平成 13 年  2月～平成 17 年  6月
　上田達也  平成 17 年  8月～平成 19 年 10月 
　加藤久博  平成 19 年12月～平成 23 年  6月
　岡田賢治  平成 23 年  8月～

　私も会長を引き受けて７年余りになります。そろそ
ろ誰かと交代していただきたいのですが・・・
　今迄、色々と工夫はして参りました。
スピーチのお願い（H24.2 月度、有富さんから）乾杯
の音頭のお願い、（H24．8 月度、加藤さんから）会
場設定のお顔い（H25，4 月度、佐伯さんから）
もうお願いが 2 度目の方もおられます。
　日程調整は私と会場設定の方との都合で決めて
います。10 年程前から、つれづれの会」は偶数月、
「くらげの会」は奇数月に開催されるようになりまし
た。
　これからもクラブが存続する限り続けられたら良
いなと思っていますし、つれづれなるままに仲間同士
で美味しいものを食べて愉快で楽しい時間が過ご
せたら、これまた素晴らしいなとも思っています。
　まだ未加入の方いつでも入会歓迎します。
ホント面白いですよ！！

　こだわりとはっきり言えるのかどう
かわかりませんが、色々な事に興味
を持ち、何でもやってみる精神で人
生やってます。
　敢えて言うなら料理をする事が
好きで、外食して美味しいと思うと

材料を集めてすぐに作りたくなります。上手く出来る
まで何度も作り、子供達に食べてもらうのですが、子
供からすると迷惑だそうです（笑）
料理もそうですが、何に関しても「とことん」と言うの
がこだわりになります。
　先にも言ったように、色々な事に興味を持ちます
が、決めた事は最後までやきりきる方だと思います。
　しかし、何に対してものめり込む性格なのでとこと

　私は英語スピーチコンテストの練習を夏休
みから始めました。初めはやる気はあった
のですが、最後まで出来るかどうか不
安の方が大きかったです。
　練習し初めの頃は、一つの単語を
読むだけで精一杯でした。うまく読め
ない自分に苛立ち、やめてしまいたくな
る時もありました。
　そんな時、先生方はとても優しく、丁寧
に読み方や発音を教えてくださりアドバイス
もしてくださりました。
　昨年、私は第一席を受賞された東中の先輩のス
ピーチを聞いた時、感動したことを覚えています。
その感動を他の人にも体験して欲しいという思いも
あり、私は諦めずに練習を頑張ることが出来ました。
　コンテスト当日、私は朝から少し緊張していまし

た。コンテスト会場へ向かう時、担任の先生
や友達が「頑張って」「応援しているよ」と
声をかけてくれました。
　スピーチ直前にずっと指導してくだ
さった先生が、「大丈夫。いつもの通り
にあなたなら出来る」と言葉をかけてく
ださりました。
　私は沢山の人達に支えられ、頑張る
ことが出来ました。本当に素敵な人達が

周りに沢山いたことに気づきました。
　いつも練習を見てくださった先生方、第一席

を自分のことのように喜び、祝福してくれた友達、沢
山の人達に囲まれていて本当に幸せです。
　本当に感謝しています。中学校生活の中で貴重
な体験が出来ました。これからも何事にも全力で頑
張っていこうと思います。

　今年もスピーチの季節がやってきた。
昨年度の先輩の発表を見ていた彼女が、今年は
「自分がやりたい」と申し出てきた。普段の英語の授
業から積極的な彼女である。
　先ずは、テーマ決めから始まった。生徒会活動、
国際交流・・・と体験は豊富だが、何か彼女だけ
の物をと話していると「自分の好きな空手の良さを伝
えたい」と今回のテーマにたどり着いた。
　折しも東京オリンピック開催間近で、周囲の関心
も高いはずである。
　夏休みから練習は始まったが、特に９月に入って
からの一ヶ月間で集中して練習に取り組んだ。家で
もよく練習しており、日に日に上達が感じられた。
放課後は生徒会役員として体育大会の準備と並行

して行うので、毎日帰りは遅くなる。学校の宿題や習
い事なども有り、普通は「大変」である。
　しかし、本番を終えて彼女や母親から聞いたの
は、大変なはずのこのスピーチ練習は「楽しかった」
というのだ。本番の発表も、のびのびと楽しんでお
り、聞いているこちらも楽しむことが出来た。
　人に何かの良さを伝えるためには、まず自分が楽
しむ、という事が重要である。そして、本番を楽しむ
度胸と何事にも前向きに一生懸命取り組む姿勢が
彼女にはあった。
　それが良い結果に働いたのではないかと思う。
「空手の良さや楽しさを伝えたい」という彼女の思い
がまさに聴衆に伝わった今回のスピーチに、本人も、
私も、大変満足している。

自分が楽しまないと、伝わらない
新居浜市立東中学校 教諭 本 田  久 美 子　　

習を夏休
あった
不

寧
ドバイス

た。コン
や友
声を

こと
周りに沢
つも練習

つれづれの会あれこれ　　岡 田  賢 治

　１０月１４日（日）、新居浜カントリー
クラブＡＭ９:５７分ＯＵＴスタート、参
加人数２１名６組で、天候にも恵ま
れ絶好のゴルフ日よりの中、藤縄さ
ん第１回ホールインワンコンペが盛
大に行われました。

　ダブルペリアにて、gross102、net73.2 で優勝さ
せて頂きました。ありがとうございます。
　優勝と言っても点数だけに意表をつかれ「え～え
～良いの～」と思っているのが本心です。
　ご存知の通り、７月のライオンズ月例で藤縄さん
が、１２番ショートホールにてホールインワンを達成し
ました。
　当日も参加していましたが、組は違いますが参加
コンペでホールインワンがあったのも始めてでした。
　今回は、最終組で藤縄さん、福山さん、古川、３名
で、福山会長時の３役コンビで楽しく回ることが出来

ました。
　思えば前半 OUT、福山さんが５４打で回り２打負
けていて、いつもブービー争いをしている気分で今日
は、ブービーも難しいかなと、失礼なことを考えていま
した。福山さんすみません。
　懇親会も楽しくお酒を飲みました。また、第２回藤
縄さんホールインワンコンペを期待しています。
そして、１０月のライオンズ月例同時開催、大石さん
優勝、松浦さん準優勝おめでとうございます。

藤縄洲二さんホールインワンコンペにて優勝しました。
第一副会長 古 川  貴 章　日時：平成 30 年 10 月 14 日（日）9:57 ～　場所：新居浜カントリー倶楽部

私のこだわり　　    中 田  君 江

ん料理、とことんゴルフ、とことん仕事と言うところで
す。仕事とプライベートはきっちり切り離す事にして
いますが、７割は仕事になっています。
　しかし、仕事も楽しむ事を心掛けおりますので決
して嫌々ではありません。
　仕事を楽しむと書きましたが、人と関わる仕事な

のでもちろん辛い事もあります。
　ですが、その分色々な人に出会い、助けられ事も
数え切れません。
　現職に就き、「一期一会」という言葉を実感する
事ができています。これからも趣味の料理、ゴルフ、
仕事、色々な事にとことんこだわっていきたいと思い
ます。



今月のライオン誌ピックアップ
MC広報委員長 天 野 　淳　

　こだわりとはっきり言えるのかどう
かわかりませんが、色々な事に興味
を持ち、何でもやってみる精神で人
生やってます。
　敢えて言うなら料理をする事が
好きで、外食して美味しいと思うと

材料を集めてすぐに作りたくなります。上手く出来る
まで何度も作り、子供達に食べてもらうのですが、子
供からすると迷惑だそうです（笑）
料理もそうですが、何に関しても「とことん」と言うの
がこだわりになります。
　先にも言ったように、色々な事に興味を持ちます
が、決めた事は最後までやきりきる方だと思います。
　しかし、何に対してものめり込む性格なのでとこと

　１０月といえば新居浜ではお祭り
シーズンです。
１０月１６日からはじまる太鼓祭りを
みなさん堪能されたのではないで
しょうか。
お祭りにはいろいろな取り組み方が

あると思います。
　地域の自治会のもつ太鼓台をかいたり、お祭りの
お世話をして運営にとりくんだり。
また、家族や友人とともに見物に出かけたりといろん
な楽しみ方があると思います。

　 　わっしょい百万夏祭り
　　チャリティー屋台を出店
　　　福岡県・北九州小文字ライオンズクラブ
　北九州市の夏の風物詩「わっしょい百万夏祭
り」が 8 月 4 日（土）、5 日（日）に開催され、北九
州小文字ライオンズクラブ（櫨本健一会長／ 47
人）はチャリティ屋台を出店した。
　販売したのは唐揚げ、生ビール、ハイボール、
かき氷など。テントの上部には「豪雨災害義援
金」の看板を設置、「売上金全額チャリティ目指
せ 100 万円！」のキャッチコピーの掲げた。そろ
いの T シャツも着て気合いは十分。

祭り１日目。真夏日となった暑さのせいか昼間
はペットボトル入り飲料が売れた程度で、唐揚
げや生ビールの出足は鈍く、会員達も暇をもて
あまし気味。人出は多少あるが、外の屋台も同じ
ような様子だった。

　午後からは人も増え、当クラブの屋台に小川
洋福岡県知事が来店。橋本会長に「がんばって下
さい！」と応援コールを下さった。このサプライ
ズに励まされ、会員一同猛ハッスル！

　初日のフィナーレ「夏祭り大集合」では、北九
州市内の九つの祭りが一同に集合。山笠が出そ
ろい、戸畑提灯の「ヨイトサ」のかけ声が響く 18
時頃になると様相は一変。生ビールも売れて、唐
揚げは見事完売した。
　生ビールは口当たりが良く、女性にも飲み心
地が良いと評判だったが、なれない内は泡がカ
ップの半分を超える失敗も・・・。それも度胸
で乗り越えようと愛嬌を振りまいているうち
に、ついにはビールそそぎをマスター！美味し
そうな生ビールに担当の会員もピースサインだ
った。

今月のライオン誌ピックアップはお祭りに焦点をあて
てみたいと思います。
福岡県北九州小文字ライオンズ
クラブのお祭りにチャリティ屋台を
出店した記事です。
スマートフォン、タブレットの方は
ここからジャンプできます。
記事ＵＲＬ：https://www.thelion-mag.jp/1908ar03

ライオン誌トップページにはこちら
から！ ライオン誌デジタル版

ＵＲＬ：https://www.thel ion-mag.jp/

ん料理、とことんゴルフ、とことん仕事と言うところで
す。仕事とプライベートはきっちり切り離す事にして
いますが、７割は仕事になっています。
　しかし、仕事も楽しむ事を心掛けおりますので決
して嫌々ではありません。
　仕事を楽しむと書きましたが、人と関わる仕事な

のでもちろん辛い事もあります。
　ですが、その分色々な人に出会い、助けられ事も
数え切れません。
　現職に就き、「一期一会」という言葉を実感する
事ができています。これからも趣味の料理、ゴルフ、
仕事、色々な事にとことんこだわっていきたいと思い
ます。

（続きはライオン誌WEB版で）

（ライオン誌WEB版１０月号より一部掲載）
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例会報告

第 1393 回 10 月第一例会
世界ライオンズデー　1Z･4クラブ合同早朝例会
10月8日（月・祝）6：00～ 新居浜市中央公園

第 1394 回 10 月第二例会
〈家族会〉

10 月 24 日（水）18：00 ～ ユアーズ

ライオンズ情報

■開会ゴング　川上博司 新居浜別子 LC会長
■会長挨拶　  千葉英明 新居浜中央 LC会長
■336-A 地区役員挨拶
　1Z-1ZC　秋山克幸
　2RGMT･GLT･FWT･会員会則委員　松本 清
　2RMC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加　福山 宏
　2RYCE･ライオンズレオ･国際関係委員　田坂嘉朗
■審議事項
１．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について
　４０，０００円　11月3日( 土 )
２．平成 30 年度えひめ学園秋季運動会お祝い金支出について
　１０，０００円　10月12日( 金 )
３．保健福祉委員会開催日の変更について　
　１０月１８日（木）→　１０月１０日（水）１８:３０～ 事務局
■幹事報告
・報告事項
１．第２９回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　９月２８日（金）１４:００～ 文化センター中ホール
　結果　ゴールド･ライオンプライズ
　東中学校　岩崎 琴菜　 （いわさきことな）さん
　シルバーライオンプライズ
　別子学校　　柚山 眞之佑 （ゆやましんのすけ）さん　　　
　ブロンズライオンプライズ
　ひびき分校　越智 隆斗 　（おちりゅうと）さん
　参加者：L 伊藤龍一 L 能瀬伸一 L 金田智行 L 青野泰介
L 有富正治 L 伊藤久門 L 伊藤嘉秀 L 鈴木雅志 L 高橋尚毅
L田村征夫 L土岐計一 L中田君江 L古川貴章 L真木泰彦
L村上博昭 L山下邦俊 (16 名 )
２．ＬＣＩＦ研修会
　９月２９日（土）１３:００～ 西条市中央公民館
　出席者　佐伯澄男ＬＣＩＦコーディネーター
３．岡部歩乃佳選手アジアパラ競技大会出場壮行会
　９月２９日（土）１８:００～ ユアーズ　参加者　７０名
４．第６回キャビネット内局会議
　１０月３日（水）１８:００～ 道前キャビネット事務局
　出席者　福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
５．平成３０年度えひめ学園秋季運動会
　１０月１２日（金）１０時～ えひめ学園
　出席者　金田智行青少年委員長
6.１０月１８日（木）
　今治ＬＣサイクリング車贈呈式  16:00 ～ サンライズ糸山    
　今治ＬＣ５７回結成記念例会    18 :30 ～ 今治国際ホテル
　　出席者　福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加 
　　委員長
７．新居浜別子ＬＣ結成３０周年記念式典
　１１月１０日（土）　グラッツェふじ
　登録受付　１５:３０～１５:５０
　記念式典　１６:００～１７:１０
　祝　　宴　１７:３０～１９:００
　　※全員登録（１０,０００円）になっております。登録料は第 2
　　期会費引落の際に一緒に引き落とさせて頂きます。
８．第２期会費引落日　１０月１５日（月）　５３,０００円
　（会費43,000円新居浜別子ＬＣ記念式典登録料10,000円）
■委員会報告
計画財務委員会　10月第 2例会（家族会）参加のお願い

■出席報告
　会員数５６名、出席３８名、欠席１８名、出席率 67.9％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　￥54,000　　　　　　　　　　　　　　　
■閉会ゴング　藤田修正　新居浜ひうちLC会長
■ライオンズ･ローア　伊藤龍一　新居浜 LC 会長　　　
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■会長挨拶　伊藤龍一会長
■マイルストーン・シェブロン・アワード贈呈
　10 年
　　石川　稔ライ

オン　伊藤嘉秀ライ
オン　古川貴章ライ

オン

　15 年
　　高橋在錫ライ

オン、村上順一郎ライ
オン、大竹崇夫ライ

オン、福山　宏ライ
オン

■100周年会員増強キャンペーンアワード贈呈
　Diamond Centennial Award　
　　加藤久博ライ

オン、大竹崇夫ライ
オン　佐伯澄男ライ

オン

　Gold Centennial Award
　　鈴木雅志ライ

オン

　Silver Ccentennial Award
　　青野泰介ライ

オン

■審議事項　なし
■幹事報告
・報告事項
１．平成３０年度えひめ学園秋季運動会
　１０月１２日（金） 10:00 ～ えひめ学園
　出席者：金田智行青少年委員長
２．今治ＬＣサイクリング車贈呈式
　10月18日（木）  16:00 ～ サンライズ糸山    
　今治ＬＣ５７回結成記念例会
　10月18日（木）  18:30 ～ 今治国際ホテル
　　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加
　　委員長
３．第７回キャビネット内局会議
　１０月２４日（水）  18:30 ～ 道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
４．２Ｒ親善スポーツ大会
　１１月３日（土･祝） 8:30 ～ 今治市中央体育館
　　参加者１５名　２チーム出場予定
５．第２回地区キャビネット会議
　１１月４日（日） 13:30 ～ ホテルユニバース
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長 
６．新居浜別子ＬＣ結成３０周年記念式典
 １１月１０日（土） 受付 15:30 ～ グラッツェふじ
　多数の方の出席をお願い致します。
７．２０１８～２０１９年度夏期ＹＣＥ交換について
　（派遣予定国） ヨーロッパ、コロラド　　締切１１月５日（月）
　（派遣予定期間）２０１９年７月中旬～８月中旬
　詳細につきましては事務局までお問合せ下さい。
■委員会報告　なし
■出席報告
　会員数５６名、出席４８名、欠席８名、出席率 85.7％
■テール・ツイスタータイム
　ドネーション　　￥７９，０００
■家族会　　　　　　　　　　　



・理事・委員長会及び例会
理事･委員長会　　１１月１２日（月）18:30 ～　商工会館 3F
１１月第 1例会　 　１１月１４日（水）12:15 ～　ユアーズ
１１月第２夜間例会１１月２８日（水）18:00 ～　ユアーズ
・委員会
環境保全委員会　　１１月　５日（月）18:30 ～　事務局
計画財務委員会　　１１月　６日（火）18:30 ～　事務局
会員会則委員会　 １１月　７日（水）18:30 ～　事務局
MC広報委員会　   １１月　８日（木）18:30 ～　事務局
保健福祉委員会　　１１月１５日（木）18:30 ～　事務局
青少年委員会　　　１１月２７日（火）18:30 ～　事務局　
出席大会委員会　　１１月２９日（木）18:30 ～　事務局
・クラブ・その他行事予定
１１月２３日（金･祝）　えひめ学園
　えひめ学園との交流会（ソフトボール大会）
１１月２５日（日）7:00 ～　商工会館周辺
　第 2回愛リバー・愛ロード清掃奉仕
・部会・同好会
ゴルフ部会　　　１１月１１日（日）   9 :15 ～     新居浜ＣＣ
囲碁部会　　　　未定
つれづれの会　　偶数月の予定　
くらげの会　　　１１月１７～１８日（日）　　  高山方面旅行
スポーツ部会　　１１月はお休みです。
ネットの会　　　　　　　　　　　　　　　  　随時活動中
しまなみ海道をいつか走破する会　　　　　　   随時活動中

ゾーン・地区・国際協会の動き

１１月　３日（土･祝）8:55 ～　今治市営中央体育館
　２Ｒ親善スポーツ大会
１１月１０日（土）16:00 ～　グラッツェふじ
　新居浜別子ライオンズクラブ３０周年記念式典
１１月２５日（日）13:00 ～　今治ケーオーホテル
　薬物乱用防止教育認定講師養成講座

行  事  予  定

新 居 浜
新居浜中央
新居浜別子
新居浜ひうち

計

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ  アクティビティ報告書 (10月分 )

５６
２８
２６
４５
１５５

128
 54
54
 32
268

264,076
44,000
46,576
22,500
377,152

76.8
78.6
66.6
56.7
69.7

83.9
83.9
86.2
73.3
81.8

名 ％ ％ Ｈ 円

BIRTHDAY&MARRIAGE

11月 誕生日おめでとうございます
塩見秀晴、真木泰彦

11 月 結婚記念日おめでとうございます
天野　淳、伊藤龍一、上野　剛、岡田浩二
近藤盛文、永易明洋、譽田幸弘、村上順一郎

村上博昭、小野周平

We Serve友愛・団結・継承
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10月 14 日(日)　　新居浜CC

青 野 泰 介

松 浦 一 雄

大 石 隆 憲

小 野 周 平

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名
優　勝

ゴルフ部会報告

42

41

48

55

46

42

48

63

88

83

96

118

29.9

20.4

30.0

30.0

58.1

62.6

66.0

88.0

 10 月 理事・委員長会
10月 1日 (月 )1８：３０～ 商工会館3F

第 29 回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
青少年委員会 中 田  君 江　日時 : 平成30 年9 月28 日（金）14:00 ～　場所：市民文化センター中ホール ●会長挨拶

●審議事項
１．２Ｒ親善スポーツ大会登録料について
　４０，０００円　11月3日（土）
２．平成３０年度えひめ学園秋季運動会お祝い金支出について
　１０，０００円　10月12日（金）
３．保健福祉委員会開催日の変更について　
　１０月１８日（木） → １０月１０日（水） 18:30 ～ 事務局
●報告事項
１．第２９回新居浜市中学生英語スピーチコンテスト
　９月２８日（金） 14:00 ～ 市民文化センター中ホール
　結果
　ゴールド･ライオンプライズ
　　　東中学校　岩崎 琴菜　 （いわさきことな）さん　
　シルバー･ライオンプライズ
　　　別子学校　柚山 眞之佑 （ゆやましんのすけ）さん　　
　ブロンズ･ライオンプライズ　ひびき分校
　　　越智 隆斗 　（おちりゅうと）さん
　参加者：L 伊藤龍一 L 能瀬伸一 L 金田智行 L 青野泰介
　L 有富正治 L 伊藤久門 L 伊藤嘉秀 L 鈴木雅志 L 高橋尚
　毅 L田村征夫Ｌ土岐計一Ｌ中田君江Ｌ古川貴章Ｌ真木泰彦
　Ｌ村上博昭Ｌ山下邦俊 (16 名 )
２．ＬＣＩＦ研修会
　９月２９日（土） 13:00 ～ 西条市中央公民館　
　出席者：佐伯澄男ＬＣＩＦコーディネーター
３．岡部歩乃佳選手アジアパラ競技大会出場壮行会
　９月２９日（土） 18:00 ～ ユアーズ　参加者：７０名
４．第６回キャビネット内局会議
　１０月３日（水） 18:00 ～ 道前キャビネット事務局
　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加委
　員長
５．平成３０年度えひめ学園秋季運動会　
　１０月１２日（金）  10:00 ～ えひめ学園
　出席者：金田智行青少年委員長
６. 今治ＬＣサイクリング車贈呈式
　 10月18日（木） 16:00 ～ サンライズ糸山    
　今治ＬＣ５７回結成記念例会
　 10月18日（木） 18:30 ～ 今治国際ホテル
　　出席者：福山宏 MC･ライオンズ情報･地区誌･大会参加
　　委員長
７．新居浜別子ＬＣ結成３０周年記念式典
　１１月１０日（土）　グラッツェふじ
　登録受付　１５:３０～１５:５０
　記念式典　１６:００～１７:１０
　祝　　宴　１７:３０～１９:００
　　※全員登録（１０,０００円）になっております。登録料は第２
　　期会費引落の際に一緒に引き落とさせて頂きます。
８．第２期会費引落日　１０月１５日（月）　５３,０００円
　（会費４３,０００円新居浜別子ＬＣ記念式典登録料１０,０００円）
●委員会報告
　出席大会委員会　例会出席・メークアップのお願い
　計画財務委員会　10/24 家族会出席要請
　ＭＣ広報委員会　 会報誌原稿のお願い
　青少年委員会　　英語スピーチコンテスト・岡部歩乃佳選
　　　　　　　　　手壮行会出席のお礼
　保健福祉委員会　11/25 薬物乱用防止講習会の参加のお
　　　　　　　　　願い
　環境保全委員会　10/8 早朝例会清掃参加のお願い
●その他
　10/14 藤縄洲二ホールインワンコンペ参加のお願い　　　
　　　　　　　　　　　

　今回スピーチを聞いて、まず思っ
たこと、いいえ毎回思うことですが、
中学生とは思えない語学力で、熱
い思いを持っていることに感銘を受
けました。
　自分の学生時代を思い返すと、

英語は単語を学ぶということくらいで、英語でしゃべ
る、ましてや、スピーチをするなど中学生では、考えら
れませんでした。
　コンテストでは、勿論全て英語ですので、理解でき
ないところも多々ありましたが、生徒達の身振り手振
りで、その思いは十分伝わってきました。
　私が最も心に残ったのは、船木中学校ひびき分校
の越智君です。自分の失敗、反省、家族の思い。
とても感動しました。
　思い返してみると昨年は緊張からか、うまくスピー
チが出来ず、残念ながら入賞となりませんでしたが、

今年、リベンジで２回目の挑戦。
ブロンズ・ライオンプライズという素晴らしい成績を
収めました。
　私が今回思ったのは何事にも努力することの大切
さ。努力は決して裏切らないし、越智君のように諦め
ず、挑戦し続ける事で、何事も良い方向に向かって
いくのではないかと確信しました。

　

ブロンズ・ライオンプライス
　ひびき分校３年　越智 隆斗
The Second Anniversary

ゴールド・ライオンプライズ
東中学校３年　岩崎 琴菜

it’s a Big World

シルバー・ライオンプライズ
別子中学校３年　柚山 眞乃佑
A Lesson from My Great-

Grandmother



伊藤　龍一　本日は、夜間例会、家族会に多数のご出席有難うございま
　　　　　　した。
能瀬　伸一　本日は沢山のご家族のご参加有難うございました。
岡田　賢治　今日は家族会です。楽しくやりましょう。後藤委員長他委
　　　　　　員の方々ご苦労さまです。
後藤　達也　家族会の出席者が100名達成しました。有難うございました。
松浦　一雄　10 月のゴルフ部会では大石さんの優勝、私のヒモでウマを
　　　　　　二人で山分けできました。有難うございました。
藤縄　洲二　先日のホールインワンコンペ多数の方が出席下さって有
　　　　　　難うございました。
金田　智行　岡部歩乃佳ちゃんアジアパラ初出場で全種目決勝進出。入
　　　　　　賞おめでとうございます。
有富　正治　H30 年度、第 1 回目の家族会です。会員の皆様お楽しみ下
　　　　　　さい。
佐伯　澄男　計画財務委員会の皆様家族会の設営ご苦労さまです。
加藤　久博　家族会に感謝して。
大上　幸雄　家族会の設営お疲れ様でした。
真鍋　憲夫　先日の藤縄さんのホールインワンコンペ沢山の参加者で盛り
　　　　　　上がりましたネ！秋空のもと楽しくプレー出来、夜の二次会
　　　　　　もエンジョイしました。有難うございました。
徳村　　明　祭りも終わり秋本番となりました。日本の四季を楽しむと
　　　　　　共に朝夜の寒に対応して下さい。
大竹　崇夫　計画財務委員会の皆様家族会の設営ご苦労さまでした。

伊藤　龍一　本日は世界ライオンズデー、ウイ･サーブで 1Z 合同早朝例
　　　　　　会ご出席有難うございました。
岡田　賢治　早朝からご苦労さまです。
能瀬　伸一　朝早くから皆さん大変お疲れ様でした。
真鍋　憲夫　世界ライオンズデーおめでとうございます。何とか雨も降
　　　　　　らずラッキーでした。もうすぐ秋祭り！平和運行で頑張り
　　　　　　ましょう。
有富　正治　世界ライオンズデー早朝よりお疲れさん！
大竹　崇夫　ライオンズデーを祝して。
青野　泰介　本日は欠席ですみません。大上 TT しっかりドネーション
　　　　　　集めてください！
・・・世界ライオンズデー1Z合同早朝例会出席ご苦労さまです。・・・
　松浦一雄／福山　宏／中田君江／小野周平
永易　明洋　早朝よりの世界ライオンズデー皆さんご苦労様。
高橋　尚毅　世界ライオンズデー早朝より皆様お疲れ様でした。
加藤　久博　世界ライオンズデー早朝例会お疲れ様でした。
宇野　博文　少し雨が降りましたが気持ちよく清掃が出来ました。早朝
　　　　　　のライオンズ活動はすがすがしいものです。
古川　貴章　雨も上がりよかったです。
塩見　秀晴　早朝例会お疲れ様です。
石川　　稔　皆様おはようございます。早い時間からご苦労さまです。

・・・雨も上がり世界ライオンズデーが開催出来て良かったです・・・
　鈴木雅志／高橋在錫／上野　剛／大上幸雄／近藤充徳／徳村　明
・・・皆様早朝よりの清掃ご苦労さまです。・・・
　後藤達也／白石誠一／大石隆憲

神野　雄太　計画財務委員会、家族会ご苦労様。
山下　邦俊　家族会の設営ご苦労様です。
石川　敏則　季節の変わり目、身体に気をつけて！
譽田　幸弘　娘がドレスで参加です。宜しくお願いします。
杉田　友裕　本日の家族会のご準備をされた計画財務委員会の方々に
　　　　　　感謝申し上げます。
鈴木　雅志　家族会大盛況、計画財務委員会、後藤委員長他委員会の皆
　　　　　　様ご苦労様です。
高橋　尚毅　広島カープ３連覇おめでとうございます。そして今日来て
　　　　　　くれています、ひびき分校の皆さん有難うございます。　
　　　　　　来月のソフトボール大会はカープ魂でがんばります！
古川　貴章　藤縄さんホールインワンコンペで優勝しました。有難うご
　　　　　　ざいました。
奥嶋啓一郎　シェブロン賞の皆様おめでとうございます。私もシェブロ
　　　　　　ン賞目指してがんばります。
青野　泰介　今日は家族会数多くのご参加有難うございます。能瀬幹事
　　　　　　のご家族は来られているのかなあ。心配です。
宇野　博文　本日は楽しみにしていた家族会です。計画財務委員会の皆
　　　　　　様お世話になります。しっかり楽しみたいと思います。
塩見　秀晴　家族会を楽しみましょう。
小野　周平　先日のゴルフ部会お世話になりました。昨年ぎっくり腰に
　　　　　　なり、一年ぶりのゴルフで不安なこともありましたが無事
　　　　　　にラウンドできました。有難うございました。
石川　　稔　早いもので祭りも済んで１週間。土曜日以降は気温も下が
　　　　　　るようですね。皆さんご自愛下さい。
伊藤　嘉秀　本日の家族会の設営を頂きまして計画財務委員会の皆様
　　　　　　お疲れ様です。ありがとうございました。
伊藤　久門　家族会を盛大に開催されますことを大変嬉しく思います。
　　　　　　ご家族皆様共に健やかに過ごせますことを祈念いたします。
・・・本日の家族会の設営計画財務委員会の皆様ご苦労様です・・・
　大石隆憲／近藤充徳／高橋在錫／新田久司／真木泰彦／中田君江
　／岡田浩二

Ｃドラゴン先生

■事 務 局 　〒792-0025　新居浜市一宮町2丁目4番8号　新居浜商工会館2F  TEL(0897)34-9400
■例 会 場 　〒792-0021　新居浜市泉宮町5番8号　　　   ユアーズ　　　　     TEL(0897)33-3535
■例会日時　 毎月　第2・4水曜日　 12:15 ～ 13:30

ライオンズクラブ国際協会 336-A 地区 2R-1Z　新居浜ライオンズクラブ
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ライオンズグラブにはたくさんの専門用語があります。
その用語は、時代の移り変わりにより、さまざまに変わっていきます。ライオンズ用語解説

10 月第 2 例会

和「Wａ」

　  新居浜ライオンズクラブ会報
毎月第１例会（第２水曜日）発行

会長  伊藤 龍一　幹事  能瀬 伸一  会計  岡田 賢治
発行責任者　ＭＣ広報委員長　天野  淳 

　               

やっと朝夕は涼しいというより、肌寒い時期になり、秋らしくなりま
した。秋祭りは、３日間とも晴天に恵まれ、太鼓台見物や行楽にお
出かけされた方も多かったと存じます。
　先日、神戸国際展示場で開催された歯科医学大会に出かけ
ました。医師で順天堂大学医学部付属順天堂医院院長の天野
篤氏による特別講演がありました。
　今話題の私立大学医学部の入学試験問題に関しても話され
ました。専門の心臓血管外科については、今上天皇の冠動脈バ
イパス手術の執刀医として知られています。「いつまでも一途一
心 今、医師はどうあるべきか？」で講演。
　一人前の心臓外科医になるには５千症例くらいの手術経験
が必要で「患者がされたことを忘れるほどの手術が成功と呼べ
る」とし、これからも少しでも多くの患者に公平で適切な医療を提
供し続けたいと熱く語られました。
　流石に本場、神戸のコーヒーは、美味しかった！　　真鍋憲夫

ＬＣＩＦ
LIONS CLUB INTERNATIONAL FOUNDATION「ライオンズクラブ国際財団」の略です。
国際協会の中の組織で主に､視力支援、青少年育成、災害救助活動、人道奉仕活動を目的
としています。設立以来今年で５０年になり､これまでに総額７億ドルを超える支援を送ってい
ます。

ＬＣＩＦ１００キャンペーン
今年から３年間にわたるキャンペーンです。２０２１年までに年間２億人の人々
に奉仕をするため、日本の会員一人一人が年間、１００ドルを３年間継続
してＬＣＩＦに寄付を目標としています。従来の支援目標に、糖尿病・環境・
小児ガン・飢餓食糧支援を加えています。

クラブＬＣＩＦコーディネーター
２年前に新しく出来ました。ＬＣＩＦが目標としている様々な事業に対して、クラ
ブ会員の認識を高めて、ＬＣＩＦの取り組みへの参加と直接の支援を促します。
新居浜ライオンズクラブでは、直前会長が兼任しています。


